
学校名

記録者

日時・会場

次回の会議日程

令和５年９月２２日（金）　１４時００分から１５時３０分　小会議室

　

　・学校のHPの更新がされていない。年間行事予定が令和４年のまま。図書館便りはアップされている。（佐伯委員）

⑥会長より

　・学校における働き方改革として対話をより多く取り入れる事（生徒・地域・教職員・学校間）

　・教職員一人一人を重視する。

　・職場の満足度を高める。

　・教育目標を吟味し続ける。

⑤その他

　　子ども達の感想もよく全学年の行事は大きな意味があると感じた。猛暑になり教室はエアコンも効かない状態。

　　業者を呼び修理依頼するが、今の暑さに対応できるエアコンでない為修理はできない。水泳授業の最後は

　　着衣水泳を実施。この夏どれくらいの感染症が増えてしまうのか心配であるが無事に２学期を迎えたい。

➁協議事項　（無）

③エアコンが効かない状態についての意見

　・ネックガードや小さな扇風機を学校は認めているのか（東島委員）

　・扇風機は認めていないが、ネックガードは部活等で使用。普段の生活でも規制はしていない。（奥村教諭）

　・健康配慮からするとできるだけ自分なりの工夫をするよう話をしたほうが良いのでは。（岡村委員）

　・学校運営協議会としてエアコン問題を区へ上げたらどうか。（会長）

④授業参観を終えての意見

　・プロジェクターを利用し効率的な授業が行われていた。（佐伯委員）

　・子ども達と先生が一体となって授業に取り組む姿がみえた（石原委員）

会議内容（次第順）

【報告事項】

①校長より（東原の現況）

　・昨日、終業式を終えた。６月開催の運動会は大雨の為平日に延期、子ども達は気持ちをり替えて取組めた。

傍聴者人数 無

令和5年度　第3回　学校運営協議会会議録

杉並区立東原中学校

石原　力

開催日時 令和５年7月21日（金曜日）

開催場所 東原中学校 小会議室

出席者（委員）
岩本眞由美（校長）・真下進（会長）・飯田滋・石原力・大倉光男・

岡村猛・佐伯幸四郎・東島信明・堀込百合子

出席者（学校） 関野純一（副校長）・奥村健夫（教務主任）






